

# 今年度最後の授業参観・懇談会へのご出席 ありがとうございました



2月16日(金)は、今年度最後の授業参観並びに学級・学年懇談会でした。ご多用の中、たくさんの保護者の皆様にご出席いただきありがとうございました。お子様の様子はいかがだったでしょうか。各学級での授業参観では、保護者の皆様はこの1年間の成長を感じてもらおうと、いきいきと発表や活動をする様子をご覧いただけたことと思います。また、昼休みに行われた金管部とダンスクラブの発表では、子供たちのパフォーマンスに温かい拍手をいただけたことが、とても励みとなりました。ご参観ありがとうございました。



懇談会では、担任から一年間の学校生活の様子を報告させていただき、保護者の皆様と共に子供たちの成長を感じる時間となりました。また、新年度のPTA各委員の選出も行われ、22日(木)には新旧委員の引継ぎも終了いたしました。現委員の皆様には、たいへんお世話になりました。今年度で委員を離れる方におかれましても、引き続き学校へのご支援をよろしくお願いいたします。そして、新しく委員となられた皆様、令和6年度もどうぞよろしくお願いたします。

※令和6年度最初の授業参観並びに懇談会、PTA総会は、4月20日(土)午後に開きます。詳細は、4月に入ってから改めてお知らせします。



## 学地連主催 ゴム鉄砲づくり

2月18日(日)、多目的室で、学地連主催の「ゴム鉄砲づくり」を行いました。児童14名とご家族合わせて30名が参加され、町内で木工業を営まれている様を講師としてお迎えし製作いたしました。木材をボンドや釘を使って組み合わせ、好きな色を塗って完成させました。最後に、お待ちかねの「射的大会」です。今年も会長の様手作り台に置かれたたくさんのお菓子を狙って、子供も大人も笑顔いっぱいに楽しみました。ものづくりだけではなく、家族や友達、地域の方と一緒に活動する楽しさを味わう貴重な時間になったことと思います。



学地連の皆様には、今年度もたくさんの楽しい企画を立て運営していただきありがとうございました。今後も地域の皆様と共に、子供たちの健やかな成長を支えていきたいと思っております。

## 避難訓練 (原子力防災訓練)

2月22日(木)、原子力災害時を想定した避難訓練を行いました。屋内避難の際には、

- 衣類に付着した放射性物質を落とす
- 服を着替えて、うがいや手洗いをする
- 窓やカーテンを閉め、エアコンや換気扇を消す
- マスクやハンカチなどで口を覆う
- 皮膚を露出させない(上着や帽子などの着用)

など、基本的な行動の確認をしました。また、大洗町の防災について、生活環境課の方からご講話いただき、具体的な避難の方法を学びました。様々な非常災害に備えるためには、日頃の訓練が重要です。今後も、子供たちを守るために、さらなる安全対策に努めて参ります。ご家庭でも、以前に配付しました「防災ハンドブック」を活用し、避難場所や方法等をお話し合ってください。



体育委員会主催  
「縦割り班対抗  
ドッジボール大会」  
各班で協力しながら、  
楽しく取り組みました。



計画委員会が司会を務めた「人権朝会」  
代表児童からの標語の発表や、人権アニメ「ともに生きる」の視聴を通して、人権について考えました。



関彰商事様より、町内の小学校に野球グローブをご寄贈いただきました。ありがとうございました。大谷選手からのグローブと一緒に、大切に使用させていただきます。

